

El Siglo de Torreón.com.mx

Fitch Ratings califica a Saltillo como 'estable'

POR: LUCÍA PÉREZ / EL SIGLO DE TORREÓN / SALTILLO

Fitch Ratings ratificó en “AA” la calificación de Saltillo con una perspectiva Estable.

Por la generación alta de ahorro interno, contingencias bajas en materia de agua, así como al fondeo de las pensiones y jubilaciones en el largo plazo y su política conservadora de endeudamiento son los factores que sustentan la ratificación de la calificación.

Asimismo, Fitch Ratings indicó que se ha tenido un incremento del 29 por ciento en la recaudación de impuestos.

La liquidez de Saltillo es baja, sin embargo se mantiene en un nivel adecuado, ya que la calificadora señaló que es muy similar al saldo del pasivo circulante. En lo que respecta a la inversión total, ésta ascendió a 578.3 millones, el 50 por ciento fue realizada con recursos propios.